

272

Indianapolis den 13 Feb. 1941

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen
 Der Krankenbericht lautete wie folgt
 Henry Claproth meldete sich krank am 19 Jan. und ist am 27 Jan. gestorben und 100.00 Sterbegeld sind ausbezahlt worden. Bill Hafer No 2 war krank vom 20 Jan. bis den 4 Feb. und zu 5.00 1 Woche Unterstützung berechtigt und wieder gesund. Henry Luring meldete sich krank am 22 Jan. und wieder gesund
 Wm. Weise Sr. meldete sich krank am 8 Feb. und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Zu Ehren des verstorbenen Mitgliedes wurde sich ein Min. erhoben.
 Ein Report der Delgaten des Deutschen Verbandes wurde entgegen genommen
 Die Trusties berichteten 105.00 Zinsen Einnahme.
 Da weiter nichts vorlag schritten wiew zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	35.50
Zinsen	105.00
Ausgabe	122.75

C. A. Brandt Sect.

272

Indianapolis 13 Feb. 1941

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.
 The sick report ran as follows
 Henry Claproth reported himself sick on 19 Jan. and died on 27 Jan and 100.00 death benefit was disbursed.
 Bill Hafer No 2 was sick from 20 Jan until 4 Feb. and is entitled to 5.00 1 week sick benefit and healthy again. Henry Luring reported himself sick on 22 Jan and healthy again.
 Wm. Weise Sr. reported himself sick on 8 Feb. and still sick. This report was accepted and deferred for payment.
 A minute of silence was raised in honor of the deceased.
 A report from the delegates to the German Federation was accepted.
 The trustees reported 105.00 income from interest.
 Due to no further business we moved to payment of dues

Income	35.50
Interest	105.00
Disbursements	122.75

C. A. Brandt Sect.